



174 SD di Kota Terima Dana UN Rp 348 juta

JOGJA--Sebanyak 174 sekolah tingkat SD/MI di kota Yogyakarta menerima dana bantuan pelaksanaan Ujian Nasional (UN) Jumat (29/4) kemarin. Dana bantuan pelaksanaan UN tersebut diberikan guna membiayai setiap pelaksanaan UN di masing-masing sekolah penyelenggara ujian.

Untuk tingkat SD sendiri tahun 2011 ini Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta menyalurkan dana bantuan senilai Rp 348.700.000. Dana tersebut diberikan pada 8.974 siswa SD/MI di kota Yogyakarta yang akan mengikuti ujian di 174 sekolah.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana, didampingi Kasubid Data Administrasi dan Pelaporan, Rochmat menyebutkan, pihaknya telah memberikan dana bantuan kepada seluruh sekolah baik tingkat SMA/SMK/SMK

maupun SD guna menggelar UN tahun ini.

Untuk tingkat SD, dinas pendidikan mengalokasikan bantuan Rp 50.000 per siswa. Untuk tingkat SMP Rp 43.000 per siswa, SMA Rp 60.000 per siswa, dan SMK Rp 55.000 per siswa.

"Dana ini diberikan guna membiayai setiap pelaksanaan UN di masing-masing sekolah. Dari sekitar 176 sekolah tingkat SD/MI di kota Yogyakarta, hanya 174 sekolah saja yang menerima, karena dua sekolah diantaranya tidak menjadi tempat penyelenggara UN dan siswanya digabung di sekolah lain," paparnya, Jumat (29/4).

Dijelaskan Edy, setiap sekolah penyelenggara UN wajib memenuhi syarat antara lain terakreditasi serta minimal memiliki sepuluh orang siswa peserta UN. Sementara itu terkait

persiapan UN SD, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta telah menyelesaikan pencetakan kartu ujian di empat Unit Pelaksana Teknis (UPT). Sehingga diharapkan minggu ini, seluruh kartu ujian sudah diterima setiap siswa.

Sebagaimana diketahui UN tingkat SD/MI rencananya akan

digelar pada Selasa-Jumat (10/5)-(13/5) mendatang. Berbeda dari tingkat SMA/SMK/SMP, UN SD hanya digelar untuk tiga mata pelajaran yakni Matematika, Bahasa Indonesia dan IPA.

Sebelumnya, Kepala Sekolah SD Taman Muda Ibupawiyatan Tamansiswa, Anas-

tasya Riatriasih mengaku telah mempersiapkan seluruh siswanya dalam UN pekan depan. Selain telah mempersiapkan siswa lewat latihan-latihan, pihak sekolah juga telah mengikuti ujian *try out* atau latihan ujian dari Dinas Pendidikan Kota maupun Propinsi beberapa kali. (iko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005